

Encuentro del Festival de Libra en Londres, octubre de 2016

Elijo el camino que conduce entre las dos grandes líneas de fuerza

Christine Aagaard

Buenas tardes para todos y sean bienvenidos al Festival de Libra. Una cálida bienvenida también a los amigos y compañeros que están escuchando en internet a través de nuestra página Web.

Leemos que el regente exotérico de Libra es el planeta Venus; un planeta asociado con el quinto Rayo, el rayo de ciencia concreta. Por lo tanto, Libra es un signo que se relaciona con la mente que discierne, con la capacidad analítica para tomar decisiones y hacer juicios. Es a través de la influencia del quinto rayo que el hombre de Libra desarrolla su intelecto y, con el tiempo, la capacidad para pensar en términos más amplios, aprendiendo a pensar más allá del nivel personal y ampliando su comprensión de la humanidad como un todo. Por lo tanto, es mediante el intelecto que el hombre se une con sus semejantes y que la idea de la fraternidad se ancla firmemente en su conciencia.

Cuando el hombre trabaja a través del zodiaco en forma común, Libra denota la elección de la personalidad, con la nota clave: “Y la palabra dijo: Que se haga elección”. Logrando el equilibrio de los pares de opuestos en el plano astral, es como se encuentra el “camino del filo de la navaja entre ellos”, el camino que lo lleva al Reino del alma. Como discípulo en la rueda revertida, aprende a elegir como alma y la nota clave “elijo el camino que conduce entre las dos grandes líneas de fuerza” demuestra ese equilibrio perfecto que finalmente se encuentra entre los grandes opuestos del espíritu y la materia. Libra es el signo donde el hombre se transforma en discípulo, avanzando del intelecto a la intuición y así entra en la vida de la divinidad.

Hagamos una pausa y digamos juntos **El Gayatri:**

**Oh Tú, sustentador del Universo,
De Quien todas las cosas proceden,
A Quien todas las cosas retornan,
Revélanos el rostro del verdadero Sol Espiritual,
Oculto por un disco de luz dorada,
Para que conozcamos la verdad,
y cumplamos con todo nuestro deber,
Mientras nos encaminamos hacia Tus sagrados pies.**

Se nos dice que los Señores de la Llama del planeta Venus que vinieron a la Tierra fueron los que produjeron el primer destello de conciencia en ciertos grupos de hombres animales. Este trascendental acontecimiento ocurrió en la tercera raza raíz en la cuarta ronda. No fue sólo un suceso accidental y afortunado; fue algo previsto que hizo la Tierra absorbiera misteriosamente la fuerza venusina. Se nos dice que el vínculo kármico entre ambos Hombres Celestiales — uno en encarnación positiva y el otro en encarnación negativa, hizo que se saldara una antigua deuda y que se produjera una alianza planetaria. En la época lemuriana la Luz brilló en varios de los grandes grupos humanos al establecerse la conexión eléctrica entre esos dos polos. Era necesaria la tarea

conjunta de esos dos Hombres Celestiales, realizada en los niveles búdicos (el cuarto éter cósmico), a fin de producir el resplandor de la luz de manas en los grupos causales del quinto plano cósmico gaseoso, el plano mental del sistema solar. ¹

No sólo la Tierra se benefició con esta alianza. Se nos dice que Venus recibió más de lo que dio; al parecer, todo el esquema venusino fue estimulado permitiendo que el Logos Planetario de Venus tomara una iniciación mayor. En la cadena de la Tierra sólo un globo fue afectado, nuestro planeta, y nuestro Logos recibió una iniciación menor, permitiendo que surgiera la familia humana. ²

Es claro que el proceso de la iniciación existe más allá de los confines de nuestro sistema particular. Se nos dice que el proceso iniciático es parte de un experimento que primero fue probado con éxito en Venus, dando por resultado la consumación del propósito planetario en cinco rondas en vez de siete. ³

El éxito de este proceso en Venus generó suficiente fuerza, lo que condujo a un esfuerzo similar en el planeta Tierra. Ningún planeta acrecienta su acumulación de fuerza y por consiguiente su esfera de influencia, sin incurrir en obligaciones y afectar a otros esquemas. El intercambio de fuerza y energía entre la Tierra y Venus es continuo y, se nos dice, que la relación de Venus con la Tierra es proporcional a la del Yo superior con el hombre. Curiosamente, también se dice en *Iniciación Humana y Solar* que un proceso similar de iniciación se estableció en otro sistema planetario, y cuando en la próxima ronda nuestra Tierra alcance una etapa en la evolución, análoga a la del esquema venusiano en la época en que su influencia fue sentida por nosotros, también ayudaremos a estimular a otro grupo de egos planetarios y a instituir un procedimiento similar en otro esquema, entre los hijos de los hombres. ⁴

Es a través del desenvolvimiento mental como el hombre llega a las etapas finales de evolución de la mente y al Sendero de Iniciación, produciendo la síntesis del instinto, el intelecto y la intuición. La construcción del antahkarana, ese puente de luz entre estos tres aspectos, es un grado importante de esta etapa avanzada en el camino hacia la síntesis. La brecha que existe entre ellos en el plano mental, crea una ruptura en la continuidad del contacto consciente y no hay ningún canal para la afluencia de las energías más elevadas. Por lo tanto, se requiere la construcción consciente del antahkarana para salvar la brecha. Se nos dice que la llegada de los Señores de la Llama a la Tierra encuentra su correspondencia en la conexión entre la unidad mental y el átomo manásico permanente. Así como el hombre individual construye el antahkarana entre estos dos puntos, así también, en un sentido planetario, el conjunto de hombres de este planeta construye un canal, que incluye a las conciencias súper humanas, hasta Venus. ⁵

El antahkarana entre nuestro planeta y el planeta Venus pasa desde allí hasta el Corazón del Sol y luego hasta el plano mental cósmico. Se están creando “puentes arco iris” en todas partes dentro del Todo, llevando la séptuple energía de los siete Rayos de planeta en planeta, de sistema en sistema y de plano en plano en niveles cósmicos. A través de estos puentes es proyectada la voluntad de las Entidades espirituales que están relacionadas, pues por intermedio del antahkarana actúa el Espíritu, son controlados los procesos de la vida y funcionan todos los aspectos de la voluntad, en desarrollo, de la Deidad.⁶

Es evidente que fuerzas venusianas de gran potencia están actuando sobre nuestro planeta y se nos aconseja prestar más atención a la actividad e influencia de Venus.⁷ El último tránsito de Venus a través del sol fue relativamente reciente, en 2012. Tales tránsitos ocurren en pares, en intervalos de 8 años y en pares consecutivos, se producen con intervalos de un siglo. El tránsito anterior tuvo lugar en junio de 2004, precedido por los tránsitos de 1874 y 1882. El par siguiente ocurrirá en 2117 y en 2125; así que si se perdió el último, no tendrá otra oportunidad, por lo menos no en esta vida.

Es interesante considerar cuál podría haber sido el impacto de los tránsitos anteriores en la humanidad. ¿Hubo alguna indicación de estimulación de masas? Es difícil saber con precisión y por supuesto hay muchas influencias para considerar, incluyendo factores como una afluencia de gente creativa e innovadora en encarnación en aquel momento. Hubo muchos descubrimientos científicos y patentes emitidas en el último cuarto del siglo XIX. Por ejemplo, las patentes del teléfono de Bell, el fonógrafo de Edison, el neumático de Dunlop, la cámara de Eastman, el motor diésel, las radiografías, la aspirina, el primer coche de motor para nombrar sólo algunos. Es claro que la mente intelectual estaba activa; sin embargo, para nosotros, tal vez los acontecimientos más importantes de esa época fueron la publicación de la obra de Blavatsky, *Isis sin Velo* en 1877, la *Doctrina Secreta* en 1888 y la *Voz del Silencio* en 1889. Rudolf Steiner también completó el primero de muchos libros en 1886, un libro sobre Goethe que él consideró como la base para su obra posterior.

En esta época también surgieron varias sociedades ocultistas: Estaba la Sociedad Teosófica que se centró principalmente en la tradición esotérica oriental. La Sociedad Hermética y la Fraternidad Hermética de Luxor, ambas fundadas en 1884, y la Golden Dawn abrió su templo de Isis Urania en Londres en 1888. Estas eran fieles a las tradiciones esotéricas occidentales, aunque también hicieron uso del conocimiento y la sabiduría orientales. Para finales del siglo XIX, la francmasonería, el espiritismo y la teosofía se habían entrelazado firmemente en el tejido del ocultismo británico.

Es posible que el tránsito de Venus, junto con otras influencias, tuvo un papel en el estímulo de la mente; no sólo intelectualmente, sino que hay un indicio de que estaba emergiendo una nueva comprensión intuitiva del mundo. Los dictados de la ciencia y de la Iglesia ya no satisfacían la necesidad, lo que estimuló el interés en diversas áreas de las tradiciones esotéricas de Oriente y Occidente, y en la historia, el mito, la arqueología, la magia y las lenguas. Esto, junto con el estudio de religiones comparadas, la filosofía y la ciencia, contribuyó a una mayor conciencia de la humanidad y a un deseo de fraternidad universal que son las indicaciones de la emergencia del alma con su natural conciencia grupal. Fue el conocimiento y la enseñanza de este período lo que formó la base de muchas de las tradiciones espirituales alternativas que existen en la actualidad.

Es más difícil ver los efectos de los tránsitos recientes de 2004 y 2012, debido a su proximidad. Parece oportuno mencionar dos eventos muy interesantes que surgieron durante este período: el lanzamiento de Facebook en 2004 y WikiLeaks en 2006. Aunque a primera vista puede parecer difícil relacionar estas dos organizaciones con expansiones del intelecto y la comprensión intuitiva, y Facebook sin duda podría ser visto como una innovación de la comunicación derivada del entrante séptimo rayo, sus efectos

en cuanto a la forma de pensar y toma de decisiones de la gente en la sociedad moderna, han sido enormes.

Desde 2006, cualquier persona mayor de 13 años puede convertirse en un usuario registrado de Facebook y ahora conecta a más de 1,35 billones de personas alrededor del mundo y ha cambiado la forma de comunicarse y de hacer negocios. Se hace mucho énfasis en los efectos negativos de Facebook y de las redes sociales, pero es una plataforma genial para el intercambio de información y ha llevado a una mayor comprensión de la maravillosa diversidad y, al mismo tiempo, de las semejanzas y necesidades fundamentales de la humanidad. Se ha utilizado con mucho éxito para poner de relieve las injusticias y crueldades que existen en todo el mundo, llevándolos al primer plano de la conciencia humana e incitando a la gente a la acción. Se ha dicho que Facebook ha contribuido al derrocamiento de gobiernos, particularmente los relacionados con la *Primavera Árabe*. Fue en Facebook que la gente vio por primera vez y compartió los terribles videos y fotografías de la brutalidad estatal que inspiraron a rebelarse. Y fue en Facebook que la gente encontró la logística básica de la rebelión, a dónde ir y cuándo. A Facebook se le atribuye ser la principal herramienta en el levantamiento en Túnez y Egipto. Como dijo Marc Zuckerberg, el fundador de Facebook: “Dando a la gente el poder compartir, estamos haciendo un mundo más transparente”.⁸

La principal motivación de WikiLeaks, una organización internacional sin fines de lucro que publica noticias de filtraciones de información basándose en su significado ético, histórico y político, es una mayor transparencia. Fue fundada por disidentes chinos, periodistas, matemáticos y técnicos que estaban iniciando empresas en los Estados Unidos, Taiwán, Sudáfrica, Australia y Europa; éste fue un asunto verdaderamente internacional. El director es el conocido activista australiano de Internet llamado Julián Assange. En su página de Internet, WikiLeaks declara que el artículo 19 de la Declaración Universal de Derechos Humanos es la base para su trabajo, el cual reconoce que la expresión y recepción de información sin límites de fronteras, forma parte de los derechos civiles. La página web de WikiLeaks define la “filtración de información basada en principios” como algo necesario para la lucha contra la corrupción del gobierno, individual y corporativa.⁹

La información es poder, porque permite que las personas exijan a los poderosos que asuman su responsabilidad. Desde la fundación de WikiLeaks, la palabra “transparencia” se ha vuelto un término familiar. Los titulares de los medios de comunicación hablan de “transparencia financiera”, la era de la transparencia y el movimiento de la transparencia. La transparencia no sólo se ha vuelto un asunto común en los debates, sino que también se ha vuelto parte de las campañas electorales a fin de mostrar un compromiso en la lucha contra la corrupción. La transparencia se ha tornado tan fundamental que ahora las naciones tienen leyes especiales dedicadas a ésta.

A través del poder de la información y la conexión, las personas están siendo cada vez más conscientes del grupo, y es el poder de este grupo, o luz del alma que así se genera, el que poco a poco va disipando el espejismo y la ilusión que nos rodea. Las personas están ganando conocimientos sobre el mundo y cómo está organizado, sobre las diferencias culturales, las tragedias, los sufrimientos, las crueldades e injusticias que existen. Esto estimula la compasión y la empatía y el deseo y la capacidad para juntos forzar el cambio.

La idea de la fraternidad está cada vez más arraigada en la conciencia humana. Gran parte del impulso para el cambio está siendo organizado y estimulado a través del uso de dichas páginas Web. El Tibetano nos dice que es por la fuerza de la opinión pública que vendrá el cambio. Él dice: “Crearán una opinión pública mundial tan potente y tan franca en favor del bienestar humano, que los dirigentes, los estadistas, los políticos, los comerciantes y los eclesiásticos, se verán obligados a escuchar y cumplir la demanda.”¹⁰

Por supuesto, no toda la información disponible es necesariamente relevante o verdadera; de aquí que el uso del discernimiento mental sea cada vez más necesario. La información también estimula la naturaleza emocional que es la responsable del odio engendrado por quienes reaccionan con sensibilidad al sufrimiento y que, debido a su identificación emocional con el dolor, echan la culpa de las condiciones angustiantes a una persona o grupo. Por lo tanto, es necesario responder mental y reflexivamente ante la necesidad de la humanidad para así elevar el problema fuera del mundo del espejismo y la ilusión. Se trata de un proceso gradual; sin embargo, muchas personas todavía están polarizadas en el plano astral y están inmersas en su naturaleza de deseos. Al parecer, la estimulación reciente de Venus en 2012 nos está moviendo en la dirección correcta porque la disponibilidad de información, una mayor conciencia del sufrimiento que generan nuestras decisiones, y una mayor comprensión de la situación mundial nos permiten un más elevado discernimiento de las elecciones que hagamos; por lo tanto, hay una oportunidad más grande para ‘elegir lo correcto’.

Eligiendo lo correcto es como, poco a poco, desaparecerán las antiguas influencias bajo las cuales hemos vivido y las nuevas potencias empezarán a hacer sentir su presencia. Se nos dice que el primer decanato de la Era de Acuario está regido por la actividad de Saturno, el regente jerárquico de Libra que producirá la bifurcación de los caminos y proporcionará una oportunidad a aquellos que puedan aprovecharla.¹¹ Esta bifurcación de caminos es muy evidente en el mundo de hoy, parece haber una creciente división entre los que buscan soluciones incluyentes y quienes tienen pensamientos separatistas. Ahora se debe decidir si se debe continuar con el status quo, con su interés a corto plazo, o en cambio, elegir los valores más elevados que requieren la generosidad inherente para poder proporcionar un futuro sostenible y libre de temor para todos. Y la humanidad tiene a su alcance la información necesaria para tomar “la decisión correcta”. El clamor del plano mental se está volviendo cada vez más potente a medida que las numerosas voces de la oposición tratan de hacer conocer su comprensión y su versión de los hechos. Será haciendo esas elecciones como se encontrará el estrecho sendero entre los pares de opuestos. El esfuerzo para crear modos más elevados de relación es lo que va a permitir que muchos seres humanos respondan desarrollando los centros superiores y transfiriendo el foco de su atención de los centros inferiores a los que están por encima del diafragma. El discípulo mundial en probación, la humanidad, se está preparando para recibir la iniciación y entrar en el sendero del verdadero discipulado. En los *Rayos y las Iniciaciones* leemos que: “Las pruebas para la primera iniciación, en lo que a la humanidad (el discípulo mundial) concierne, casi han terminado, y la hora del nacimiento del Cristo, como expresión del cuarto reino de la naturaleza, y la consumación del trabajo de la Cuarta Jerarquía Creadora, se aproxima. Esto no es una contradicción; la hora del nacimiento puede prolongarse y la forma debe sufrir los dolores del parto durante mucho tiempo, pero Cristo nacerá y Su naturaleza y conciencia crística

compenetrarán y colorearán todos los asuntos humanos. Esta condición — tan inminente y tan deseable y por mucho tiempo predicha y anticipada— hará posible el retorno de la Jerarquía y la restauración de los Misterios.»¹²

Se dice que Libra guarda el secreto de la armonía y del equilibrio y, finalmente, emite la nota de liberación.¹³ La humanidad está aprendiendo a elegir como alma, a tomar responsabilidad y a iniciar la liberación de la esclavitud de los planos de la ilusión logrando una conexión más estrecha con Venus.

Ahora, trabajemos juntos para buscar a repartir amor y luz en el mundo de los hombres, para estimular la luz del alma que existe dentro de la humanidad y para lograr la elección correcta que rija la Hermandad.

Referencias:

¹ Un Tratado sobre fuego cósmico pág. 324 ed. inglesa

² Un Tratado sobre fuego cósmico pág. 378

³ Un Tratado sobre fuego cósmico pág. 1077

⁴ Iniciación humana y Solar pág. 96

⁵ Un Tratado sobre fuego cósmico pág. 299

⁶ Los Rayos y las Iniciaciones pág. 407 ed. inglesa

⁷ Psicología esotérica II pág. 722

⁸ <http://www.brainyquote.com/quotes/quotes/m/markzucker412428.html>

⁹ <https://wikileaks.org>

¹⁰ Los problemas de la humanidad pág. 208 ed. inglesa

¹¹ El destino de las Naciones, pág. 139 ed. inglesa

¹² Los Rayos y las Iniciaciones pág. 334

¹³ Meditación y el ritmo del año, pgs.46/47